

ふれあい みんなでクリーン作戦

かず ちから くに ちから
～ 数は力!! 400人あまりの力で、
いっぺんにきれいに・・・



「おらが学校、みんなできれいにしよう!!」と、数年前から“おなじみの行事”
になった『クリーン作戦』。子ども 230人、おとな 180人(PTA・地域のみなさん)で、学校のあち
こちをきれいにさせていただきました。やっぱり、数は力!!です。あっという間に、きれいになり
ました。何と、200袋の草、ごみが集まりました。本当にありがとうございました。
(*これからもお時間ありましたら、いつでもおいで下さい、“みなさんの力”, 待ってま～す)



つぎ さいせん
次のクリーン作戦は、

9/3(土)8:30～, PTA親子奉仕作業

- ・ 傘 → 4(日)に延期 ます
- ・ 夏休み作品展もあります

じんけんだいがく こうかいこうぎ
人権大学あすてつぷ 2016公開講座

子どもを叱れない

おとな
大人たちへ

らくごか かつら さいが
落語家 桂 才賀さん

■ 7月30日(土) 13:30～15:30

■ 総合会館8F 視聴覚室 <入場無料>

～ 全国の少年院を訪問し、青少年と肌と肌のつき合いを深めている。罪を犯す青少年たちの背景を知り尽くし、彼らを取りまく親・教師・大人たちへの核心をついた提言も多い。



ベルマークで <HPで写真を見てね!!> プレゼントしてもらいました

PTAのみなさんに、ベルマークをお世話いただいています。約10万円分貯まりましたので、写真



のような「ペダルバイク」「ヴォータックスフットボール」を購入しました。児童集会で



紹介してもらい、さっそく遊び時間に楽しんでいました。本当にありがとうございました。



こころ **心のキャッチボール** ～ みなさんからの声・46 ～

かていほうもん <家庭訪問, みなさんからのアンケート(昨年度末の学校評価), 学校運営協議会の討議から>

○土曜授業の使い方に、少し疑問があります。9,10月とクリーン作戦が続きました(昨年度)。本当に必要ですか?どちらか一日でよかったのでは…。親として、どちらにも参加しましたが、来ている人が同じで、参加にかたよがりがあり、とても残念でした。

○ふれあいデーが予定されているが、地域の人たちは、子どもたちといっしょに奉仕活動(清掃)を行いたいと思っている。ともに活動できるように、清掃場所を考えていただきたい。

どようじゅぎょう **土曜授業, これまでの取り組み** ~ たかはなだいらしょう ばあい の場合 ~

くり - ん さくせん こうどうさぎょう **○クリーン作戦(合同作業)**

H26年度: 1回目は、ふだんの日(6/10火)に、授業時間に作業実施。地域の方の参加は、およそ60名。児童は3年生のみ。

自治会長さんから「地域住民も、土・日曜日のが参加しやすいから、曜日設定を考えてほしい」との声あり。2回目は、10月の**土曜日に実施し、多数参加!!**
(授業参観も同時開催)

H27年度: 土曜日に2回実施(6・10月)。おとな(地域の方・保護者)の参加は、約150名。(前年度の2倍以上) 児童も全員参加で、いっぺんにきれいに。

9月の第1土曜日は、「PTA親子奉仕作業」でした。(1限目作業、その後児童は授業)本来、「クリーン作戦(地域との合同作業)」とは『別物』だったのですが、まじめに参加した方は、合わせて3回の作業参加となりました。(クリーン作戦②+PTA奉仕作業①)

一方、全員参加のはずのPTA親子奉仕作業にもかかわらず、出て来なかった方も少なくなかったようです。不公平感を感じたのも、当然です…。

土曜日に作業した分、ふだんの日には、授業に集中しました。(授業時間は、しっかり確保)

○ふれあいコンサート

H26年度: ふだんの日(5/28水)に、「学び舎音楽会」を誘致して実施し、保護者・地域の方に参加を呼びかけるも、20名もいなかった。(音楽の授業)運動会の翌週ということもあつたし、ふだんの日は、なかなか参加しにくいとの声あり。

H27年度: 6・10月の土曜日に、クリーン作戦と同時開催。保護者・地域のおとなの方は、各回、100名を超える参加があつた。 <三重県警音楽隊、四日市風の谷ウィンドアンサンブル(吹奏楽団)の素敵な演奏>

*H27年度、地域の方から「作業の後のコンサートは、疲れていて参加しにくい。別の日に…」ということで、**H28年度**は、5月・土曜日、コンサートだけにし、5年自然教室説明会と重ねるも、結局30名あまりの参加にとどまる。やはり、クリーン作戦とコンサートなど「行事の組み合わせ」は、有効なようです。